

Erste Mannschaft mit erster Heimmiederlage

26.03.2013 17:56 von Albrecht Morast

Durch die Niederlage am Sonntag zuhause gegen unseren Nachbarn aus Eberstadt hat unsere Erste Mannschaft die erste Heimmiederlage in dieser Saison kassiert.

Die letzte Heimmiederlage war, ebenfalls in einem Derby, in der B-Klassenpartie am 18. September 2011 gegen Bofsheim. Jenes Spiel ging mit 1:2 verloren.

Somit war unsere Erste stolze 553 Tage ohne Niederlage in Götzingen.

Hoffen wir, dass der momentane Negativtrend von zwei Niederlagen aus drei Partien im Jahr 2013 gestoppt werden kann und unsere Mannschaft sich zusammen mit den Zuschauern wieder über erzielte Punkte freuen kann.